

日 時：令和3年11月18日（木）18時30分～19時30分

場 所：小和森多目的研修集会施設

対象地区：小和森

参加人数：7名

■要望、質疑応答

内 容
<p>○広報の体裁について</p> <p>（市民から）</p> <p>広報ひらかわと市議会だよりで、綴じの方向が異なるのはなぜか。</p> <p>（市から）</p> <ul style="list-style-type: none">・特に基準が無いことから、広報ひらかわについては現在のデザインを決定した際に、さまざまな雑誌などを参考にしながら、記事を横書きにするということで現在の体裁に決定した。市議会だよりにはまた違う経緯があると思われるので、ご理解いただきたい。
<p>○広報ひらかわの表紙のタイトル表記について</p> <p>（市民から）</p> <p>表紙のタイトルがローマ字表記となっているのはなぜか。</p> <p>（市から）</p> <ul style="list-style-type: none">・現在のデザインとなった際に、ひらがな表記だったものを変更している。高齢者の方には日本語表記のほうが馴染みやすいと思われるので、今後の検討する際の参考とさせていただきます。
<p>○道路の拡幅について</p> <p>（市民から）</p> <p>小和森第3踏切付近の、五郷川にかかる陸橋のあたりの道路を拡幅してほしい。</p> <p>（市から）</p> <ul style="list-style-type: none">・現場を確認する。
<p>○田に投棄されるごみへの対応について</p> <p>（市民から）</p> <p>特にこれからの冬の時期に、田にごみが投棄される。田の所有者が対応するしかないとは思っているが、市で対策は考えられないか。</p>

<p>(市から)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ごみの投棄に対しては、監視カメラやダミーのカメラの貸し出しなどで対応しているが、解決は難しい問題である。基本的には個人のマナーの問題となってしまう。
<p>○道路の外側線について</p> <p>(市民から)</p> <p>小和森の十文字からカントリーエレベーターに向かう道路は、整備された当初は外側線が引いてあったが、今は消えてしまっている。新たに引くことはできないか。</p> <p>(市から)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・センターラインが消えると危険を伴うため補修するようにしているが、消えるのが早く、外側線まで補修が追いつかない。現場を確認してみるが、予算も問題もあり、すぐに対応するのは難しいと思われる。
<p>○動物の死骸の撤去について</p> <p>(市民から)</p> <p>道路上の動物の死骸については、市役所に連絡すると撤去してくれるが、空き地等にあるものは撤去してもらえないのか。</p> <p>(市から)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・確認して回答する。
<p>○猫の多頭飼育について</p> <p>(市民から)</p> <p>小和森地区に、猫を多頭飼育している場所があることをお伝えしておきたい。</p> <p>(市から)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・担当課に情報提供する。
<p>○熊の出没への対応について</p> <p>(市民から)</p> <p>先日、碓ヶ関地域においてクマによる被害が発生したが、現場の近辺では発生以前から熊が目撃されており、市の農林課へもその旨を連絡していた。被害が発生するまでどういった対応をとっていたのか。</p> <p>(市から)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・農林課に確認する。

○ロードミラーの設置について

(市民から)

集会所の向かいの三叉路について、以前一時停止の表示を要望したところ却下された経緯があるが、その箇所にロードミラーを設置することはできないか。

(市から)

- ・総務課の消防防災係に確認する。